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I COORDINAMENTI E FEDERAZIONI PROVINCIALI DEI VV.F. DI PALERMO 
CGIL  CISL  UIL 

 
                                                                                                                                          Al Sig. Comandante  
                                                                                                                                           Ing . Gaetano Vallefuoco 
    
                                                                                                                                           e.p.c.  A tutto il personale 
 
Egregio Comandante, 
 
Il giorno 24 del mese di Giugno  la città di Palermo con tutta la provincia, è stata investita da un 
evento calamitoso pesante, dovuto a forte vento di scirocco con temperature elevate che hanno 
raggiunto i 39 gradi, nonostante l'impegno profuso dal personale addetto al soccorso non si è potuto 
intervenire con efficacia e quindi non  assicurare un adeguato soccorso alla popolazione colpita  per 
una carenza cronica di personale e mezzi, evidenziando così le pecche dovute ai tagli sugli organici e 
sul parco automezzi di Palermo ormai desueto . Sentiamo il bisogno di denunciare ad alta voce la 
precaria situazione del parco automezzi del comando di Palermo , dai dati raccolti da queste OO.SS. 
in merito agli automezzi in carico ed in uso al nostro personale , emerge una situazione che usando 
un eufemismo può definirsi assai critica. Dei circa 50 automezzi ( aps, abp, as, auto gru, rampini e 
autofurgoni) solo 35 ogni giorno risulterebbero “ disponibili” in quanto gli altri ricoverati nelle 
officine per guasti, ma da un esame più attento della lista, non può certo sfuggire un dato ancor più 
grave , i mezzi deputati al servizio di soccorso se si volesse esaminare il loro stato di idoneità  e’ da 
definire catastrofico , poiché questi si presentano al limite della “ marciabilità” non garantendo 
dunque la sicurezza e l’incolumità del personale. 
Considerata la situazione appena descritta, ci si chiede se sia ancora possibile effettuare soccorso con 
i mezzi in dotazione a questo Comando . 
Per quanto tempo ancora l’ amministrazione centrale  permetterà tale situazione? 
Ed ancora, per quanto tempo si vuole assicurare il soccorso alla cittadinanza con un inadeguato 
numero  di automezzi? 
Per quanto ancora il personale di Palermo dovrà viaggiare con i santini in tasca con il rischio di non 
rivedere più le proprie famiglie? 
Sembra superfluo ricordarLe che i mezzi in dotazione sono mezzi utilizzati in soccorso e pertanto  
sottoposti a enormi sollecitazioni ed a condizioni di usura notevoli, bisognosi quindi di una perfetta  
efficienza a tutele di chi li utilizza e di tutti coloro che incrociano i mezzi VVF in sirena.  
   Per questo Riteniamo pertanto indispensabile che codesto Comando, di cui Lei è la massima 
espressione, si attivi nell’immediato con tutte le forme che riterrà opportune affinché venga 
rinnovato più possibile il parco automezzi di questo Comando ed assicurare ai  pochi automezzi 
idonei le necessarie manutenzioni e controlli ottenendo maggiori risorse economiche al fine di 
garantire la piena efficienza degli automezzi e delle attrezzature di soccorso . 
 
Palermo li 04 luglio ’14 
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